



18 mai 2023 - ASCENSION (A)

**Évangile selon saint Matthieu (28, 16-20)**

*En ce temps-là, les onze disciples s'en allèrent en Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de se rendre. Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes. Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles : « Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre. Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit, apprenez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »*

**ENVOI PASTORAL**

Les évangélistes ont chacun leur manière de raconter l'épisode. Jean nous a fait largement le récit des apparitions à ses disciples. Mais chez Matthieu, tout va très vite. Le dernier chapitre ramasse les événements. L'ange du Seigneur apparaît aux femmes annonce la résurrection de Jésus et donne rendez-vous aux disciples sur une montagne en Galilée.

Et c'est là que nous sommes avec eux. Ils l'avaient vu mort sur la croix, déposé dans un tombeau et le voilà maintenant en face d'eux... on comprend les doutes !

Le Ressuscité renvoie ses disciples chez eux en Galilée, sur les routes qu'ils ont parcourues ensemble pour une dernière étape, décisive pour chacun. Sur la montagne, Jésus fait face à ce petit groupe d'hommes un peu apeurés, et leur confie la suite de l'histoire. Ils seront désormais sur la terre les passeurs de son nom, les éducateurs de l'Évangile. C'est sur eux que va reposer toute la transmission de la Bonne Nouvelle.

Et sa confiance a porté du fruit puisqu'elle est arrivée jusqu'à nous !

Il ne leur apparaît donc qu'une seule fois pour leur confier la folle mission de répandre la nouvelle aux confins du monde. Il les a fait revenir chez eux sur cette terre chargée de la mémoire de ces années passées avec lui pour les envoyer partager l'extraordinaire nouvelle. Ils deviennent sans transition les haut-parleurs du Ressuscité qui compte désormais sur eux pour partager au monde la brèche réalisée par Jésus. Revenu du monde des morts, il dessine un pont entre ciel et terre. Il rapproche les vivants et leur donne son nom pour leur offrir une vie nouvelle.

En ce jour, le deuil tourne donc en joie et en mission. L'humanité voit sa trajectoire quitter le monde des morts et rejoindre la droite de Dieu. En Jésus, elle s'est revêtue de puissance et a appris de lui sa vocation à la Parole et à l'amour. Les disciples n'auront plus que cela aux lèvres et au cœur. Les témoins sont investis désormais de la puissance du Ressuscité. Le ciel sur la terre sera donc l'effet de leur mission, l'expérience à vivre chaque jour. Ils seront désormais partout chez lui. Et nous avec ! Pris dans sa Parole qui traverse les âges, son envoi nous atteint. Il continue de nous rassembler et de nous envoyer pour plonger les autres dans son nom et sa bonté. Tous les jours.

Marie-Dominique Minassian  
Equipe Évangile&Peinture